



feneal - uil
FEDERAZIONE NAZIONALE
LAVORATORI EDILI AFFINI
E DEL LEGNO

FILCA CISL
FEDERAZIONE ITALIANA LAVORATORI COSTRUZIONI E AFFINI



FILLEA CGIL
FEDERAZIONE ITALIANA
LAVORATORI LEGNO
EDILI E AFFINI

**Tabella salariale in EURO per gli addetti delle COOPERATIVE EDILI
VALIDA DAL 01/07/2014**

Categoria	Paga base 01/07/14 (1)	Conting. 01/11/81 (2)	E.D.R. 01/01/93 (3)	P.P. I.T.S. + E.E.T. 01/09/97 (4)	RET CONGLOMATO IN I.T.S. 01/07/2011 (5)	Totale mensile 01.07.14 (6)	Totale orario 01.07.14 (8)	10.00% su tot. 8 (7)
Livello 8	2.082,99	546,12	10,33	492,97	€ 0,00	3.132,41		
Livello 7								
Impiegati	1.748,20	537,48	10,33	422,71	€ 0,00	2.718,72		
Operai	1.748,20	537,48	10,33	422,71	€ 0,00	2.718,72	15,72	1,57
Livello 6								
Impiegati	1.499,74	530,98	10,33	365,49	€ 0,00	2.406,54		
Operai	1.499,74	530,98	10,33	371,89	€ 0,00	2.412,74	13,95	1,39
Livello 5								
Impiegati	1.274,35	525,21	10,33	312,24	€ 0,00	2.122,13		
Operai	1.274,35	525,21	10,33	318,44	€ 0,00	2.128,33	12,30	1,23
Livello 4								
Impiegati	1.140,63	521,70	10,33	275,72	€ 0,00	1.948,38		
Operai	1.140,63	521,70	10,33	282,95	€ 0,00	1.955,61	11,30	1,13
Livello 3								
Impiegati	1.061,02	519,54	10,33	256,02	€ 0,00	1.846,91		
Operai	1.061,02	519,54	10,33	265,83	€ 0,00	1.856,72	10,73	1,07
Livello 2								
Impiegati	952,89	516,83	10,33	231,25	€ 0,00	1.710,80		
Operai	952,89	516,83	10,33	243,13	€ 0,00	1.722,78	9,96	1,00
Livello 1								
Manovali spec	833,21	513,60	10,33	217,74	€ 0,00	1.574,88	9,10	0,91

A decorrere dal 01/11/2006 l'importo del superminimo salariale al 5° livello (5° S) è fissato in €. 40,00 mensili.

A decorrere dal 01/01/2008 l'importo del superminimo salariale al 5° livello (5° S) è fissato in €. 50,00 mensili.

INDENNITA' QUADRI MAGGIORAZIONE DI € 76,00 PER IL LIVELLO 7° - 8°

AI LAVORATORI OPERAI INQUADRATI AL LIV 5S LA QUOTA MENSILE DELL'ITS DAL 01/09/97 E' PARI A € 259,21

AI LAVORATORI IMPIEGATI INQUADRATI AL LIV 5S LA QUOTA MENSILE DEL PREMIO DI PRODUZIONE DAL 01/09/97 E' PARI A € 253,02



feneal - uil
FEDERAZIONE NAZIONALE
LAVORATORI EDILI AFFINI
E DEL LEGNO

FILCA CISL
FEDERAZIONE ITALIANA LAVORATORI COSTRUZIONI E AFFINI



FILLEA CGIL
FEDERAZIONE ITALIANA
LAVORATORI LEGNO
EDILI E AFFINI

Tabella salariale in EURO per gli APPRENDISTI delle COOPERATIVE EDILI
VALIDA DAL 01/07/2014

APPRENDISTI NUOVI ASSUNTI SIA PER OPERAI CHE IMPIEGATI, LA DURATA VARIA DAI 18 MESI AI 4 ANNI.
IL LIVELLO DI RIFERIMENTO PER LE PERCENTUALI E' IL 2° LIVELLO PER GLI OPERAI E IL 3° LIVELLO PER GLI IMPIEGATI.
PER GLI APPRENDISTI GIA' IN FORZA AL 02/02/2000 SONO VALIDE LE CONDIZIONI PRECEDENTI.

Periodo	%	Paga base 01/07/14 (1)	Conting. 01/11/91 (2)	E.D.R. 01/01/93	P.P. L.T.S. + E.E.T. 01/09/97 (3)	RET CONGELATO IN L.T.S. 01/07/2011	Totale mensile 01.07.14 (5)	Totale orario 01.07.14 (6)	10.00% su tot. \$ (7)
---------	---	------------------------------	-----------------------------	--------------------	---	---	--------------------------------------	----------------------------------	-----------------------------

APPRENDISTI OPERAI NUOVI DAL 02/2000 LIVELLO 2° TABELLE IN VIGORE DAL 01/01/2012

1° SEMESTRE	60	571,81	306,98	6,20	145,88	€ 0,00	1.033,67	5,97	0,60
2° SEMESTRE	65	619,25	335,61	6,71	158,03	€ 0,00	1.119,61	6,47	0,65
3° SEMESTRE	70	666,88	361,84	7,23	170,19	€ 0,00	1.205,95	6,97	0,70
4° SEMESTRE	75	714,52	387,47	7,75	182,35	€ 0,00	1.292,09	7,47	0,75
5° SEMESTRE	85	809,79	439,14	8,78	206,66	€ 0,00	1.464,36	8,46	0,85
6° 7° 8° SEM.	90	857,42	464,97	9,30	216,82	€ 0,00	1.550,50	8,96	0,90

APPRENDISTI IMPIEGATI NUOVI DAL 02/2000 LIVELLO 3° TABELLE IN VIGORE DAL 01/01/2012

1° SEMESTRE	60	636,61	311,72	6,20	153,61	€ 0,00	1.108,15
2° SEMESTRE	65	689,66	337,70	6,71	166,41	€ 0,00	1.200,48
3° SEMESTRE	70	742,71	363,88	7,23	179,21	€ 0,00	1.292,64
4° SEMESTRE	75	795,77	389,66	7,75	192,02	€ 0,00	1.385,18
5° SEMESTRE	85	901,87	441,61	8,78	217,62	€ 0,00	1.569,87
6° 7° 8° SEM.	90	954,92	467,59	9,30	230,42	€ 0,00	1.662,22

Apprendisti assunti dopo il 24.06.04

NUOVA DISCIPLINA PER GLI APPRENDISTI ART.30 DEL CCM. 24.06.04.

APPRENDISTATO PER L'ESPLETAMENTO DEL DIRITTO DI ISTRUZIONE: MASSIMO 3 ANNI

APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE:

3 ANNI PER QUALIFICHE FINALI DI 2° LIV. ASSUNZIONE 1° LIV.

4 ANNI PER QUALIFICHE FINALI DI 3° LIV. ASSUNZIONE 2° LIV.

5 ANNI PER QUALIFICHE FINALI DAL 4° LIV. IN POI ASSUNZIONE AL LIVELLO INFERIORE.

NELL'IPOTESI DI 1° INNEBRAMENTO LAVORATORE NEL SETTORE, L'INQUADRAMENTO E IL TRATTAMENTO ECONOMICO E' IL SEGUENTE.

1° LIV. PER L'APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE FINALIZZATO AL 3° LIV.

2° LIV. PER L'APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE FINALIZZATO AL 4° LIV.

3° LIV. PER L'APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE FINALIZZATO AL 5° LIV.

PER QUESTI LAVORATORI A META' DEL PERCORSO FORMATIVO E' RICONOSCIUTO UN LIVELLO SUPERIORE A QUELLO DI ASSUNZIONE.